



[Drucken](#)



[PDF](#)



[RSS](#)

[Abonnieren](#)

[Weiterempfehlen](#)

Die CDU Münchingen nimmt Abschied von seinem Mitglied Helmut Mauch. Helmut Mauch war der CDU über viele Jahre ein treues Mitglied. Wir haben ihn kennen und schätzen gelernt als kompetenten, ruhigen und freundlichen Familienmensch. Ihm war der Mitmensch und auch der Kontakt zu seinen Mitmenschen stets sehr wertvoll. Wir werden ihn in ehrendem Andenken behalten.

Wir wünschen seiner Familie in diesen schweren Tagen die Kraft und Gottes Beistand um über den Verlust ihres Ehemanns, Vater und Opas hinwegzukommen.